

Conseil de Métropole, assez long (il faut imposer aux rapporteurs d'être moins bavards, car cela tue le débat...)

On peut cependant remarquer la présence de Laurent Garcia, au début seulement (après avoir quitté la séance plusieurs fois, il l'a quittée définitivement au niveau de la... 10ème délibération sur 27 !!!)

Est-il parti pour assumer ses autres fonctions ailleurs ? Car, il faut aussi remarquer qu'il est aujourd'hui le seul député-maire et conseiller départemental de France !!!

À ce stade-là, ce ne sont plus des indemnités d'élus, ce sont des pensions alimentaires !

Son assiduité à l'Assemblée Nationale, si on consulte l'état des votes sur le site nosdeputes.fr ressemble à un encéphalogramme tout plat... une sorte d'état de mort cérébrale... les électeurs de Laxou se seraient-ils (une fois de plus) fait arnaquer ce week-end ???

Et qu'en disent les médias ???

Pour revenir sur sa "demi-présence" aujourd'hui au Conseil de Métropole, on remarquera qu'il n'aura pas pris la parole une seule fois. Même pas lors des quatre premières délibérations qui concernaient les transports, où il aurait pu revenir sur les moyens de transport accessibles, mis en oeuvre pour permettre aux habitants de Laxou de se rendre facilement à la Plage des deux Rives ! Non, il n'a rien dit, même pas en ce qui concerne la pétition qu'il a, lui-même, artificiellement fomentée (en utilisant l'argent public et en pleine campagne électorale) contre la fermeture estivale de la piscine de Laxou. Il faut dire que tout ce grand bintz, c'était avant les élections départementales... Aujourd'hui, il n'en a plus rien à faire.

Depuis dimanche, il n'a plus besoin d'un sujet aussi fallacieux, repris pourtant très largement par la presse locale, pour alimenter sa campagne ! L'alimentaire, c'est son projet... Alimentaire mon cher Watson !